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生徒・保護者・地域の皆様へ 令和３年９月２４日（第６号） 

 

北中だより 
http://nk-kitanaka-j.la.coocan.jp/ 

 

中野区立北中野中学校 

 ★北中を引っ張っていく新しいリーダーたちの意気込み 

 新しい北中野中学校のリーダーを決めるための生徒会役員選挙が今月末に行われます。７月５日の選挙

公示以降、再選を目指す現役生徒会役員や、新たに生徒会役員になることを志す生徒の立候補が続きまし

た。その結果、今回の選挙ではなんと、生徒会長１名、副会長２名(学年別各１名)、総務４名(学年別各

２)の合計７名の本部役員定数に対して、倍の数の１４人が立候補をしてくれました。すべてのポストに

複数の候補者がエントリーしていて、信任投票をおこなうポストはなく、すべてが得票数による選出で決

まります。私がこれまでに経験した中学校の生徒会役員選挙では、どの学校のどの年度においても立候補

者がそれほど多くはなく、信任投票で決まる選挙の方が大半だったように記憶しています。少なくともす

べての役員ポストが投票による選出で決まる選挙は初めてです。それほど、中学校の生徒会役員選挙にお

いて、多くの候補者が出るのは少ないことなのです。しかし、今年の１・２年生には、北中野中学校の代

表として、学校全体を引っ張っていこうという気持ちの生徒がたくさんいる。これはたいへん嬉しいこと

であり、誇らしいことです。そして、１・２年生がこのような頼もしい気概をもつようになったのは、３

年生を中心とした現生徒会役員と昨年度の生徒会役員が良き手本を示してくれたおかげです。先輩から後

輩へと、代々受け継がれてきた本部役員としての姿勢や活動が、このような成果を生んだのでしょう。 

４月、北中生の皆さんに今年期待することとして話したキーワードは「北中ＰＲＩＤＥ」です。まさに

開校６０周年を迎える年にふさわしい役員選挙だと思います。 

 ２週間以上に渡る選挙活動のスタートとして９月１３日にビデオ放送 

による立候補者、応援者の放送演説が行われました。「『みんなで作る楽 

しい北中』をモットーに楽しい学校作っていきます」、「これまで以上に 

生徒が意見を出しやすくするために『目安箱のＩＴ化』を提案します」 

など、内容や主張は候補者ごとに違いますが、多くの生徒の意見を集め 

て取り入れることで、学校生活をより楽しく、より良いものにしていこうとする気持ちは共通していまし

た。自分たちの学校生活を自分たちの意見と力で変えていこうとする候補者の意気込みは、ビデオカメラ

の向こう側にいる全校生徒に向かって、堂々と語り掛ける姿勢にも現れており、たいへん素晴らしいもの

でした。また、各候補者を応援する推薦者の演説も、候補者の活躍や人柄を具体的に挙げながら、いかに

本部役員にふさわしい人物であるかを自信をもって伝えていました。この応援演説も内容、態度ともにた

いへん立派で質の高いものだったと思います。 

生徒の皆さんには、各候補者の演説や公約をしっかりと理解し、これからの北中を引っ張っていくリー

ダーを自分の意志で選んでほしいと思っています。９月２８日の投票日まで、すべての候補者が全力を尽

くし、それぞれの色で輝く選挙になることを期待しています。 

校 長   津 村   慶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近のちょっとした出来事ですが…どうしても紹介したいので… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、たいへん嬉しいことがありました。校舎建物の構造検査をするために来校していた専門業者の方

が、一日、校内の調査をした後で副校長先生にこんな感想を伝えてくださいました。 

「この学校の生徒さんは、明るく伸び伸びしていて、いいですね。」 

「学校の雰囲気ってみんな違うんですよ。」 

「仕事でいろいろな学校をまわってるのでよく分かるんですけど、すがすがしい、いい学校ですね。」 

副校長先生はとても嬉しい気持ちになり、業者の方を見送った後ですぐに私に教えてくれました。 

その方は中学校時代に不登校になり、その時に学校の先生に支えてもらったので、中学校を訪れると学

校の雰囲気や生徒の様子がとても気になるのだ、と仰っていたそうです。また、不登校だった自分も今は社

会で立派に働いているので、今、学校に来られないでいる中学生に「焦らなくても、大丈夫。」と伝えたいと

も仰っていました。多くの学校を訪れている業者の方が、自然に感じた北中の良さは、日頃、生活している

私たちには見えにくくなっているのかもしれませんが、改めて言われとても嬉しく感じました。 

 

もう一つ。上記とは別の日の出来事ですが、本校の用務主事さんがこんなことを教えてくれました。 

女子トイレを掃除しようと準備をしていたところに２人の２年生が来たそうです。「いいよ、入って。」と主事

さんが声をかけると、「いつもきれいにしていただいて、ありがとうございます。」と

言ってトイレに入ったそうです。また別の日にも、清掃作業中の主事さんに数人の

男子が「いつも、ありがとうございます。」とお礼を言ってくれた、と嬉しそうに話し

てくれました。 

自分たちが使う場所をきれいにしてくれる人に対する感謝の気持ちは、誰もが 

もっていると思います。しかし、それを言葉にして伝えることは、なかなかできない

場面が多いのではないでしょうか。日常の生活の中で、そのような感謝の言葉が

自然に言える北中生を、とても嬉しく、誇らしく思います。 

 

最後は少し前のことですが、私が出張に出かけようとしたときのことです。鞄を持ち、上着を着て職員室

を出たので、帰るのだと思ったのでしょう。少し離れた昇降口にいた数名の生徒が声を掛けてくれました。 

生徒 ： 「さようなら。」       津村 ： 「出かけてきます。」 

生徒 ： 「お疲れさまです。」     津村 ： 「いってきま～す♪」 

たったこれだけの短いやり取りでしたが、出張に出かける前の私にとっては、とても気持ちが穏やかにな

る、嬉しい声掛けでした。生徒がいた昇降口から職員室の扉までは２０ｍ程離れていたと思います。廊下で

すれ違ったわけでもないのに、職員室から出てきた姿を見て、声を掛けてくれたこと。「出かけてきます」とい

う言葉に対して、すぐに「お疲れ様です」と返してくれる大人のような気遣い。わずかな時間のちょっとした会

話でしたが、とてもすがすがしい気持ちにしてくれました。 

  日常生活のちょっとした出来事ばかりですが、北中生の心の優しさや、大人と 

しての成長が感じられ、とても嬉しかったので紹介しました。 

 北中生…いいですね。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                    

                 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈第２回定期試験が行われました〉  

1・2 年生は 9 月 15 日（水）～17 日（金）の 3 日間で 8 教科、3 年生は 9 月 21

日（火）・22 日（水）の 2 日間で 5 教科の第２回定期試験が行われました。 

 夏休み中から計画的に試験勉強を始めた人にもあったようです。 

第３回定期試験は、３年生が 11 月 15 日（月）～17 日（水）、1・2 年生は 11 月

16 日（火）・17 日（水）にそれぞれ行われます。 

   

 

 

 

 

〈9 月 21 日（火）オープンキャンパスⅡ〉 

 9 月 21 日（火）オープンキャンパスⅡが行われました。本来なら、武蔵台小・上鷺

宮小・西中野小の６年生を北中に迎え、中学校の教科別授業や部活動を体験してもらう

日ですが、緊急事態宣言下のため、北中の教員が３つの小学校を訪れて実施しました。 

 

  

 

［６校時の授業の様子］ 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５校時は、各小学校の教室で「北中生

の一日」を紹介する動画を見ました。 

 実際に北中の校内を歩きながら、朝か

ら放課後までの北中生の生活の様子を撮

影したものです。 

英語：「あなたの好きなものは何ですか？」 
もちろん、小学生も英語で答えています。 

理科：「知ってもらいたい植物のすごい話」 
は国立科学博物館の夏の特別展「植 
物」とのコラボ授業です。 

家庭科：エコ制作「余り布とペットボ
トルキャップで作る針山」は、
各自が好きな布を選びました。
も英語で答えています。 

 



 

〈お知らせ〉 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜10 月行事予定＞ ＊新型コロナウイルス感染症対策のため、行事が変更となる場合があります。 

＊新型コロナウイルス感染症対策のため、行事が変更となる場合があります。 

 

＊相談室在室時間　　SC（スクールカウンセラー）：火曜日　　８：３０～１７：００　心の教室相談員：水・金曜日９：００～１４：００

　　　　　　　　　　区相談員　　　　　　　　　 ：木曜日　　９：３０～１３：３０

31 日

開校60周年記念式典・祝賀会 ×

心の

教室

15 金 ○
心の

教室
30 土

29 金
SH

⑤⑥記念式典前日準備
職員打合せ15:30 ○14 木 ○

区相

談員

28 木 都巡回相談 ○
区相

談員

職員打合せ15:00 ○
心の

教室

13 水 職員会議15:00 ○
心の

教室

S

C

12 火 ○
S

C
27 水 ⑤記念式典リハーサル

26 火 ⑥生徒総会 ○

乗り入れ授業(武蔵台)

避難訓練
○

11 月 後期始業式 ○

10 日 秋季休業日終 25 月

24 日

土曜授業日 ×

9 土 秋季休業日始

心の

教室

8 金
学年集会③1年④2年⑤3年

⑥前期終業式　安全指導 ○
心の

教室
23 土

22 金 乗り入れ授業(上鷺宮) 中央委員会(清掃なし)15:45 ○

⑤⑥第2回進路説明会(3年) ○
区相

談員

7 木 中央委員会(清掃なし)15:45 ○
区相

談員

心の

教室

6 水 医師巡回10:00～13:00 専門委員会15:00 ○
心の

教室
21 木

20 水 SH⑤カット 中教研（研究） ○

SH 専門委員会15:30 ○
S

C

5 火 2年保護者会(2年⑥ｶｯﾄ) ○
S

C

4 月 1年保護者会(1年⑥ｶｯﾄ) ○ 19 火

18 月 ○3 日

2 土 17 日

16 土1 金 都民の日

日
曜

日
学校行事等 会議等

給

食

相

談
日

曜

日
学校行事等 会議等

給

食

相

談

文化発表会→延期

〈３年生スピーキングテスト〉  

 9 月 25 日（土）に東京都教育委員

会「中学校英語スピーキングテス

ト」を実施します。 

来年度からは、都立高校の入試に

おいてスピーキングテストの結果を

活用する予定となっています。 

参加高校の紹介動画を特設 Web

サイトで公開します（夏季休業

中）。 

 

。 

 

 

〈連合陸上競技大会→校内記録会へ〉 
 ９月 30 日（木）に実施予定だった中

野区総合体育大会連合陸上競技大会が中

止になりましたので、これまで練習に励

んできた代表選手がその成果を発揮する

場として、同日に校内において連合陸上

校内記録会を実施します。 

〈北中生、頑張っています〉 
【第 71 回“社会を明るくする運動”作文コンテスト】  

 中野区代表、東京都推進委員会作文コンテストへ ２年 A 組 Ｍさん 

【中野区 明るい選挙ポスターコンクール】 

 入選 ２年Ｅ組 Ｍさん、２年Ｃ組 Ｏさん 

佳作 ２年Ｄ組 Ｍさん 

  ＊２年Ｅ組 Ｍさんは、「中野区明るい選挙推進協議会会長賞」も同時受賞しています。 

  ＊入選の２作品は、東京都審査会に中野区代表として出品されます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    生徒会役員選挙各候補者の選挙公報の抱負を紹介します!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 会長候補 ： ２Ｃ Ｍさん 】 

こんにちは。今回、生徒会会長に立候補するＭで

す。僕が会長になろうと思った理由は、この１年半、

学級委員や生活委員での活動を通して北中の良い

点をたくさん見つけてきました。今回は良い点をもっ

と伸ばし、より楽しい学校にしていけるようにみなさ

んと一緒に意見を出しあっていきたいです。今回、僕

が掲げるモットーは「みんなで作る楽しい北中」で

す。このモットーを基に楽しい学校を作っていきま

す!! どうか清き一票をお願いします。 

【 会長候補 ： ２Ｄ Ｏさん 】 

私は一人一人が充実した学校生活を送れるよう

に努めていきたいと思います。そして、これまでより

さらに意見を出しやすくするために「目安箱のＩＴ

化」を提案します。私はこの一年間副会長として生

徒会活動をしてきました。他校との意見交流会など

から得た生徒会活動の工夫を取り入れながら、さ

らに北中をより良くしていきたいと思います。よろし

くお願いします。 

【 副会長候補 ： ２Ｃ Ｙさん 】 

私が生徒会副会長に立候補した理由は、昨年度

役員として活動してきた中で、学校をより生徒の意

見が反映され、生徒全員が心から楽しいと思えるも

のにしたいと思ったからです。役員としての経験の中

で意見箱アンケート用紙を各教室に置くことをしまし

たが、あまり意見が集まらないことがありました。し

かし、自分の教室内では「学校がこうだったら良いの

にな。」という声がありました。このようなことをなくす

ため、意見箱の数を増やし、より意見を入れやすい

環境にしていこうと考えています。生徒一人一人の

意見を大切に精一杯頑張っていきますので、清き一

票をよろしくお願いします。 

【 副会長候補 ： ２Ｂ Ａさん 】 

私が生徒会副会長になったら、北中野中学校を

より良くするために２つのことを公約とします。１つ

目は、「生徒会の仕事を責任をもって果たす」、２つ

目は、「行事ごとに貸し出されている iPadを用いて

アンケートを募り、生徒が考え活気のある学校にす

る」です。皆さんの清き一票をどうぞよろしくお願い

します。 

【 副会長候補 ： １Ａ Ｙさん 】 

私は副会長に立候補するＹです。私が副会長にな

りたい理由は、北中野中学校をより良くする手伝い

をしたかったからです。例えば、あいさつキャンペー

ンなどを行い、皆さんがあいさつを元気にできるよう

に声を掛けていきたいです。 

また、副会長の仕事は会長を助ける仕事と、自分

から学校をより良くするために積極的に行動すること

だと、私は考えています。そうなれるように日々行動

していきたいです。 

【 副会長候補 ： １Ｂ Ｋさん 】 

私は、副会長になったら学校行事でアンケートを

とり、種目の意見を取り入れるなどして、北中の誰

もが楽しいと思える学校生活を一緒に作りたいで

す。そのためには、全校生徒の皆さんの力が必要

です。みんなで、さらに楽しく、盛り上がる学校生

活を築いていきませんか？ 

【 副会長候補 ： １Ｄ Ｕさん 】 

私が生徒会副会長に立候補した理由は、北中野

中学校のみんなが学校生活を楽しむことができる

ように頑張りたいと思ったからです。副会長として、

会長をサポートし、縁の下の力持ちのような存在に

なります。 

また、周りの生徒会役員のメンバーと意見を出し

合いながら協力し、生徒会活動を充実させていき

たいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     各候補者の選挙公報の抱負を紹介します! Part-2!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 総務候補 ： ２Ａ Ｎさん 】 

私が当選することができたら、１年間の経験を生

かし、学校全体を引っ張っていけるような存在になり

たいと考えます。そのためには、より多くの意見を取

り入れて活動していくことが大切だと考えています。

それを実現するために目安箱の紙を iPadで代用す

るなどの取組をしていきたいと思います。まだ制約

がある生活の中でも皆さんが少しでも学校生活を

楽しく充実したものにできるように努力していきま

す。是非、清き一票をよろしくお願いします。 

【 総務候補 ： ２Ｃ Ｕさん 】 

総務になったら、学級委員の経験を活かし、目安

箱などをとおして１年生から３年生までの意見や要

望に耳を傾け、生徒が主体となって一人一人が主役

になれるように北中をより良くしたいと思っていま

す。そして、自分の長所といわれる積極性と人を思

いやる心で縁の下の力持ちとして生徒会を支え、皆

さんが北中にいて良かったと思えるように一生懸命

努力したいと思っています。よろしくお願いします。 

【 総務候補 ： ２Ｄ Ｋさん 】 

僕が生徒会に入ったら、みんなが学校生活を楽し

く、明るく、元気に過ごせるようにしていきたいです。

また、楽しい中にも身だしなみをきちんとしたり、挨

拶をしたり、チャイムが鳴る前に授業の準備をするな

どのけじめのある学校を作っていきたいです。 

【 総務候補 ： １Ｃ Ｋさん 】 

私が総務になったら、みなさんが過ごしていて楽

しいと思える学校を作るために生徒会長、副会長を

支えていける存在になれるよう頑張ります。また、総

務として生徒たちの意見をまとめ、生徒会の一員と

してこの北中をより良くしていくためにたくさんの意

見を出していきたいと思っています。北中に入って

約半年間で学んだルールや委員会での話し合いを

生徒会役員としての活動に生かして頑張りますの

で、よろしく願いします。 

【 総務候補 ： １Ｄ Ｗさん 】 

私が生徒会を目指したきっかけは、中学に入学し

た時に友だちが出来るか不安だったのが、生徒会種

目の大縄でクラスのみんなと仲良くなれたことです。

大縄で学校全体が盛り上がるのを見て、北中生活

への生徒会の影響力の大きさに気付き、私もぜひ、

生徒会に入りたいと思いました。総務になったら、み

んなの意見を集約した広報紙を作るなど、会長、副

会長を支え、北中生が明るく、楽しい毎日を送れる

よう全力を尽くします。 

【 総務候補 ： １Ｄ Ｋさん 】 

僕が総務になったら、北中の良いところをどんど

ん進めて、今までなかった行事なども取り入れてい

けるようにしたいです。 

そのために近くの中学校の生徒会役員と会議を

して、お互いの中学校の取組について話し合いたい

です。そして、他の中学校の良い取組があれば、そ

れを参考にして北中をより良くしていきたいです。 

【 総務候補 ： １Ｃ Ｆさん 】 

私が大切にしたいことは「人と人とのつながり」で

す。今はコロナ禍で人と人とのつながりがどうしても

希薄になっていると思います。人と人とのつながりを

大切にできる北中野中にしていくには、皆さんの協

力がどうしても必要です。私だけではなく、選ばれた

仲間たちと協力していきます。また、北中野中の皆さ

んの考えを生かして、より良い生徒会を作る「縁の

下の力持ち」になれるように努力します。 

生徒会の仕事はたいへんだけど大切なことです。

そのため、その一員として北中をより良くしていきた

いと心から思っています。 


